
REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
SEANCE DU 28 octobre  2021 

A 20H15 
    
 
Sous la présidence de M. Claude ROUSSEL, Maire 
Etaient présents : Mmes Bénédicte BENELHOCINE, Marcelline VIPREY, et MM.  Francis HENRIOT, Frédéric KUZNIAK, Richard 
MYOTTE, Mathieu MOREL, Mathieu ROBICHON, Damien GAILLARD, Flavien PERROT-MINNOT, Jean-Claude BARBIER. 
Absents Excusés : Mmes Angélique DUBOZ et Claudette FAIVRE, M. Florian FORTERRE. 
Secrétaire de séance : M. Mathieu MOREL 
Ordre du jour : 
 
 FORET : 
Le Conseil municipal a validé l’état d’assiette pour les parcelles suivantes : 
Parcelles 8-9-10-12= 1500m3 
Parcelles 44=240m3 de bois vert et 200 m3 
Parcelles 30-31 terminé l’exploitation 
Parcelle 26 = 300m3 bois scolytés. 
Parcelle 24 = 400m3 bois scolytés. 
Parcelle 34 = 150m3 et 150m3 de feuillus 
Parcelle 37 = coupe sanitaire 150m3 
Une vente de bois sur pied est prévue, les dossiers doivent être retirés en mairie est remis avant le 7 novembre 2021 
sous soumissions cachetées. Les plis seront ouverts  8 novembre 2021. 
 
Ecole : 
Une rencontre avec M. le Sous-Préfet Serge DELRIEU et les communes de Flangebouche et de Loray, s’est déroulée le 25 
octobre 2021, concernant les travaux de rénovation des deux écoles de Flangebouche et de Loray. Cette rencontre a 
permis d’évoquer les projets  de construction et de rénovation des 2 sites, mais également, l’entente entre les 2 
communes du RPI, suite aux différentes démissions et courrier envoyé par la commune de Flangebouche 
Le Conseil d’école s’est réuni le 21 octobre 2021, lors de cette réunion l’équipe pédagogique à présentées les projets 
scolaires prévues, elles continuent les projets en cours. 
 
Périscolaire : 
Mme Louise LEBEAUPIN, n’a pas souhaitée poursuivre son contrat, des entretiens sont réalisés pour son remplacement. 
 
Eau : 
Les travaux d’assainissement et d’eau vont commencer prochainement, la rue du Bas des Ages et des Roches sont 
concernées. Le devis de l’entreprise PELLEGRINI d’un montant de 59730.40€TTC a été accepté.  
L’Agence de l’Eau et le Département ont donné un avis favorable pour une participation financière à la réalisation de ces 
travaux. 
 
Travaux Monument aux Morts : 
Les travaux de rénovation du Monument aux Morts ont commencé, à savoir : 

- reprise du mur de soutènement, aéro-gommage du poilu et des grilles par l’association de réinsertion API 
- le poilu à retrouver son pouce qui a été soudé gracieusement par Mr Christophe BORDEMAN 
- les travaux de peinture seront effectués par le Souvenir Français et l’employé communal.  
L’inauguration du Monument aux Morts est prévue le 8 mai 2022.  

 
Divers : 

- Le départ en retraite de Yolande Borne  a enfin pu se déroulé  le vendredi 24 septembre . 
 

- Projet association MOTO-CROSS, une visite de terrains a été réalisée, l’espace situé au tournant des Chênes a 
été retenu. La création de l’association est en cours. 



 
- Le repas des ainés aura lieu le 22 janvier 2022, un coupon réponse a été inséré dans le Petit cabas, il est à 

déposer à la Mairie. 
 

- Les décorations de Noël vont être installés les samedis 20 et 27 novembre 2021. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 
 Le Maire 
 Claude ROUSSEL 
 
 
 
 
 
 
  
 


